

Gesundheit im Mittelpunkt

KÖRPERLICHE GESUNDHEIT
Was dein Körper wirklich braucht?



Viele setzen auf Vitamine, doch die Ergebnisse bleiben aus. Warum? Weil der Körper oft nicht aufnehmen kann, was er braucht – durch ein **gestörtes Mikrobiom, eine überlastete Leber oder eine schwache Verdauung**. Multivitamine und Komplexpräparate sind oft nur Geldverschwendung, wenn nicht klar ist, was dein Körper wirklich braucht.

In meinem Vortrag erfährst du, warum eine Mikronährstoffanalyse entscheidend ist und wie du durch einen **Selbsttest** genau herausfindest, was deinem Körper fehlt. Ein(e) Teilnehmer(in) erhält eine **Live-Analyse** und sieht direkt, was der Körper jetzt braucht.

15. Jänner 2025

18:30 - 20:00

Freiwillige Spende

Haus der Begegnung

St. Lorenzen am Kreischberg 150

ANMELDUNG: Christine Pokorny

0650 520 35 35

